



1学期もラストスパートです



6月は新体カテスト、校内硬筆展、校外学習などの行事がありました。

新体カテストでは今できる最大の力が発揮できるように全力で取り組みました。20m シャトルランの時には、走る友達に自然に声援が上がり、温かい拍手が送られました。

硬筆の練習も頑張りました。字数も増え、書き上げるのに集中力の持続も必要でした。校内硬筆展の期間(7月5日まで)は子供たちの力作が廊下に掲示されております。ぜひご覧ください。

社会科見学では、埼玉県自然学習センターとグリコピアイーストへ行きました。様々なことに興味関心を持ち、楽しく学習することができました。

7月は1学期のまとめに入ります。子供たちがのびのびと輝きながら学校生活を送れるよう、各学級で指導していきます。

7月の学習予定

国語	仕事のくふう、見つけたよ 夏のくらし 本は友だち 気持ちをこめて「来てください」
書写	硬筆
社会	わたしたちのくらしと市の人々の仕事 「店の仕事」
算数	わかりやすく整理して表そう 数をよく見て暗算で計算しよう
理科	風やゴムのちから 葉を出したあと
音楽	リコーダーのひびきに親しもう 音楽会の練習
図工	立ち上がった絵のせかい
体育	テーパーボール 水泳 ほけん
外国語活動	I like blue. 「すきなものをつたえよう」
道徳	同じ小学校でも ごめんね、サルビアさん
総合	〈一学期〉「生き物なかよしプロジェクト」



お知らせ

暑い日が続いております。熱中症防止に水分補給を各学級声がけしています。ご家庭でも規則正しい生活ができるよう、声がけをお願いいたします。

OKストア見学について

7月3日(水)1,2組、7月5日(金)3,4組が見学しに行きます。ご家庭で用意するものはございません。

夏休みについて

補習・水泳指導は行いません。